



Estimados colegas y socios:

Llegamos al fin de un nuevo año, pleno de desafíos, logros y aprendizajes; de arduas pero fructíferas tareas. Es por ello que queremos agradecerles su inmensa colaboración en las actividades del Grupo, por ayudarnos a convertir cada desafío en un logro y continuar aprendiendo juntos a cuidar mejor cada día la salud de quienes en nosotros confían.

Les deseamos que el año que se inicia los colme de éxitos, personales y profesionales, que se cumplan todas las metas que se propongan, y que la esperanza de un futuro próspero sea, definitivamente, una realidad para todos.

Afectuosamente,

Comisión Directiva
Grupo CAHT

